

La médaille d'argent pour Margot

Cette jeune pongiste affiche déjà un palmarès impressionnant

POUR recruter de futurs champions, l'Asul tennis de table de Lyon 8^e travaille dans les écoles. En initiant les élèves de l'école Rabatel, Sylvain Chometton, fondateur du club, a plutôt fait une bonne pioche. En effet, il détecte en Margot Dheyriat Lanceste toutes les qualités qu'il faut pour ce sport.

On est en janvier 2005, et la jeune fille fait ses premiers pas en tennis de table. Margot passe très vite ses grades FFTT Méthode Française et devient en mars, pour sa première compétition, championne du Rhône scolaire, et remporte le premier pas pongiste en avril 2005. L'aptitude de Margot pour le tennis de table ne fait alors plus de doute. L'Asul est le club qui pourra exploiter le talent de Margot et c'est ainsi qu'à la rentrée 2006, elle signe sa première licence. Un début de parcours où tous les espoirs sont placés en elle. C'est d'ailleurs pourquoi, elle intègre le groupe espoir de l'Asul Lyon 8 TT, et s'entraîne 3 heures par semai-

ne, en deux séances de 1 h 30. Margot n'est pas décevante et dès sa première année avec l'Asul, elle ramène les premières récompenses. Médaillée de bronze au niveau départemental et régional, elle doit encore progresser, même si elle accède au niveau pré national en -11 ans.

Une médaille d'or qui manque pour la consécration
Sous la houlette de ses éducateurs, Margot continue de travailler ses coups à l'Asul. La marge de progression est forte et Margot se révélera au top détection départemental où elle remporte la médaille d'argent. Mais c'est au Top Détection Sud Est de Mèze que la jeune fille, qui n'est encore qu'en CM1, aura la plus belle récompense. Margot bat en demi-finale deux joueuses de national pour parvenir sur la deuxième marche du podium. Les deux autres compétiteurs sélectionnés à ce tournoi de l'Asul Lyon 8 étaient Hugo Le Honsec classé 14^e et Thomas Braudeau classé 20^e.



Margot Dheyriat Lanceste a toutes les qualités pour devenir une vraie championne de tennis de table / Photo Dominique Cairon

Une vraie performance pour Margot qui ne pratique le tennis de table que depuis 2 ans. Une vraie satisfaction pour l'ensemble du club qui voit ainsi son travail de formation récompensé par les performances de cette jeune pongiste. Une médaille saluée par l'ensemble des responsa-

bles qui viennent d'obtenir le label 4 étoiles de leur club par la Fédération Française de Tennis de Table. Mais le prochain objectif de Margot Dheyriat Lanceste sera la médaille d'or, au niveau départemental, puis régional. Une médaille qui semble à sa portée.